

一式飾りで「古代の出雲大社(高層神殿)」を
平田小学校4年生全員で制作(写真は一部の児童)



「げんき、やさしさ、しあわせあふれる
緑結びのまち 出雲」をめぐりて

市民の皆さまにおかれましては、平成25年の新春を
おだやかに迎えのことと思います。

昨年は、古事記編纂1300年を記念して出雲大社
周辺を主会場に「神話博しまね」が開催され、73万人
もの来場者で賑わいました。

今年、60年ぶりに「出雲大社の正遷宮」を迎え、
5月には「本殿遷座祭」が執り行われるとともに、遷
宮をお祝いするイベントを数多く開催することにして
います。出雲にお越しになった方々を市民の皆さまと
ともに「おもてなしの心」でお迎えすることで、遷宮
後も多くの観光客に「出雲」を訪れていただけるよう、
取り組んでまいります。

昨年末、10年後の出雲市がめざすべき将来の姿と、
それを実現するためのまちづくりの基本方策と戦略プ
ロジェクトを示した、新しい出雲の國づくり計画『出
雲未来図』を策定しました。この中の4つの戦略プロ
ジェクト、「雇用創出2千人」、「定住人口キープ17万人」、
「交流人口1,000万人」、「住みやすさNo.1」の目標
については、特に重点的な施策として、市民の皆さま
と一体となって実現できるように取り組んでまいります。
市民の皆さまのご健勝とご多幸を心からお祈りし、
新年のごあいさついたします。

出雲市長 長岡 秀人